

SPORTLEREHRUNG 2017  
IN DER ZITADELLE SPANDAU

Do, 18. Jan. 2018

Vertreter des Bezirksamtes ehrten herausragende Projekte und sportliche Leistungen aus den Spandauer Vereinen. In diesem Jahr wurden wieder einmal die Showkids Berlin eingeladen, im Rahmenprogramm eine Show zu präsentieren.

Im anliegenden Saal 2 liefen seit 13:00 Uhr die Vorbereitungen; Licht- und Effekt-Technik wurden aufgebaut, die Tontechnik getestet.

Um 18:00 Uhr trafen dann die Showkids zur Stellprobe ein.

Zum Abschluss der Ehrungsveranstaltung präsentierten dann die Showkids Berlin ihre Show.

Stimmen danach:  
„Die Kids waren ja richtig süß.“

---

Gabriele Fliegel, Vorsitzende des Wirtschaftshofes Spandau:  
„Herzlichen Glückwunsch zu der gelungenen tollen Show“.

---

„Was die alles gezeigt haben, so abwechslungsreich. Wie eine richtige kleine Zirkus-Show.“

Und hier nun die Show zur Sportlerehrung 2017  
[Blick hinter die Kulissen](#)  
[Show Teil I](#) und [Show Teil II](#)

